



„Thom und die Schweine.“

Fünfunddreißigstes Capitel.

Das Boot mit der vollen Ladung wollte in der trägen Hitze der Nachmittagssonne tüchtig gerudert sein, und so kamen Rüstig und Wilhelm gegen Abend sehr ermüdet in der neuen Niederlassung an, suchten bald ihr Bett und erwachten frisch gestärkt beim Anbruch des andern Tages.

Sogleich fuhren sie nach der andern Seite, zogen das Boot an's Land und gingen nach dem Hause, wo sie schon alle auf den Beinen fanden. Herr Walter hatte schon die Thiere zusammengetrieben, und so war die kleine Caravane bald auf dem Marsche. Obgleich die Zeichen in den Bäumen sehr deutlich waren und das Finden des Weges keine Schwierigkeit bot, so hatten sie doch gewaltige Noth,